



Bupati dan Forkopimda Salurkan Bantuan Sembako

Bupati Sambas, Satono didampingi unsur Forkopimda menyalurkan bantuan pangan berupa beras dan makanan instan kepada warga terdampak banjir di Desa Tempapan Hulu, Kecamatan Galing, Senin (30/1).

Satono mengatakan, bantuan pangan yang diberi kepada masyarakat terdampak banjir tersebut merupakan bentuk perhatian dan tanggung jawab pemerintah kepada masyarakat.

"Saat ini rumah mereka sedang terendam banjir, jalan-jalan di kampung mereka juga terendam, sekolah-sekolah bahkan lahan pertanian. Saya mengerti betul kesulitan yang dirasakan masyarakat saat ini," katanya.

Satono mengatakan, banjir yang melanda sejumlah desa di Kabupaten Sambas akan menjadi atensi khusus Pemerintah Kabupaten Sambas. Saat ini di Desa Tempapan Hulu sendiri, banjir bahkan merendam sekolah.

"Saya sudah melihat langsung di beberapa dusun, misalnya di Dusun Daup, Desa Tempapan Hulu. Banjir merendam SDN 10 Daup sehingga aktivitas belajar mengajar

datangnya kemalangan dan membuat kita menyesal," katanya.

"Selain itu, saya imbau masyarakat yang rumahnya terendam banjir untuk waspada terhadap hewan-hewan berbisa yang biasanya naik ke rumah karena habitusnya terendam banjir," sambungnya.

Satono mengatakan, di-

rinya dan unsur Forkopimda Kabupaten Sambas sudah melakukan peninjauan langsung untuk melihat kondisi banjir di sejumlah kecamatan dan desa.

Peninjauan langsung tersebut dilakukan guna mengetahui secara riil masalah yang ada di lapangan. Sehingga langkah-langkah pencegahan dan mitigasi

bencana ke depannya bisa dipersiapkan.

"Untuk sementara hasil peninjauan yang kami lakukan, kondisi banjir di setiap kecamatan dan desa berbeda-beda, terutama debit air dan jumlah warga terdampak. Sebagai langkah cepat, kita langsung salurkan bantuan pangan," pungkasnya. (nurhadi)



SALURKAN BANTUAN - Bupati Sambas, Satono didampingi unsur Forkopimda menyalurkan bantuan pangan berupa beras dan makanan instan kepada warga terdampak banjir di Desa Tempapan Hulu, Kecamatan Galing, Senin (30/1).